

Blaue Linie für den Darmbach

Verlauf wird sichtbar gemacht

DARMSTADT · Anlässlich des Sport- und Spielfests am Sonntag, 26. Juni, wird der künftige Verlauf des derzeit noch unterirdisch fließenden Darmbachs mit blauer Farbe vom Karolinenplatz bis zum Herrngartenteich markiert. Das Farbband samt einer Infotafel soll den ganzen Sommer bleiben und Auskunft über das Projekt geben.

Seit 1786 ist der Darmbach unterhalb des Woogs in Rohre gezwängt. Die Lokale Agenda 21 machte die Wiederoffenlegung zu einem ihrer Leitprojekte. Mitte nächsten Jahres soll zusammen mit den Arbeiten an den Außenanlagen für das Wissenschafts- und Kongresszentrum ein erster Abschnitt des Darmbachs offen gelegt werden, kündigte Stadtrat Dieter Wenzel (SPD) an. Für den Herrngarten bedeute dies einen enormen Gewinn an Attraktivität, zumal parallel dazu weitere Projekte verwirklicht würden: die Sanierung des Herrngartenteichs und die Wiederherstellung der historischen Wegeverbindung zwischen Willy-Brandt-Platz und Hochschulstraße.

Die vom Magistrat im Juni 2005 beschlossenen Vorplanungen beinhalten die 1,6 Kilometer Darmbach zwischen Woog und Carl-Schenk-Ring. Zusammen mit den verrohrten Abschnitten und der erforderlichen Sanierung des Herrngartenteichs betragen die Gesamtkosten schätzungsweise 9,4 Millionen Euro.

„Wir wollen einen Vorgeschmack auf den neuen Darmbach geben, Aufmerksamkeit erregen und Neugier wecken“, erklärt Planungsdezernent Wenzel zu den Aktivitäten am Sport- und Spielfest. Östlich des Herrngartencafés werde ein 30 Meter langer Bereich des Darmbachs mit Teichfolien und Sandsäcken dargestellt, mittels Pumpe mit Wasser versorgt und für Papierboote freigegeben. Die Agenda-Gruppe „Wasser in der Stadt“ wird an einem Stand über das Projekt Offenlegung des Darmbachs informieren.

Zur Information über das Vorhaben hat die Stadt eine Homepage eingerichtet. LIS www.darmbach.de